



Hyacinthe Owoundi, comptabilité et chargé d'accueil

Bonjour, depuis le début du confinement j'ai accès à l'ordinateur que j'avais dans mon bureau à la MJC pour pouvoir utiliser mon logiciel de compta (Cloé) depuis chez moi. Grâce à celui-ci, je peux tenir la comptabilité de la MJC-CS à jour et maintenir un lien avec les intervenants et divers partenaires. Je suis actuellement en chômage partiel. Pour occuper mes journées je travaille, j'entretiens mon appartement et je regarde des films ou séries lorsque j'ai du temps libre.